

## **BAB IV PENUTUP**

### **4.1 Kesimpulan**

Penelitian ini bertujuan untuk mengeksplorasi dampak Likuiditas dan Ukuran Perusahaan terhadap Harga Saham di perusahaan Healthcare yang terdaftar di BEI selama periode 2018-2022. Hasil analisis pada bab sebelumnya menyimpulkan bahwa (1) Likuiditas, yang diukur dengan current ratio, tidak berpengaruh secara signifikan terhadap harga saham. Ini menandakan bahwa perubahan dalam kemampuan perusahaan untuk melunasi kewajiban jangka pendeknya tidak mempengaruhi harga saham. (2) Sebaliknya, harga saham sangat dipengaruhi oleh ukuran perusahaan; ini menunjukkan bahwa investor lebih memperhatikan aset yang besar daripada ukuran perusahaan secara fisik ketika menilai risiko kebangkrutan.

### **4.2 Keterbatasan**

Terdapat beberapa keterbatasan penelitian untuk diperbaiki dan dikembangkan lebih lanjut, terutama pada periode penelitian terbatas pada rentang waktu dari tahun 2018-2022 dan hanya memiliki 12 sampel perusahaan Healthcare yang terdaftar di BEI yang memenuhi kriteria sebagai penelitian. Selain itu variabel dalam penelitian ini sangat terbatas, hanya menggunakan 2 variabel Independen dan memakai bentuk penelitian yang umum dipakai pada penelitian-penelitian sebelumnya, dan pada penelitian ini hanya memfokuskan sampel pada sektor healthcare yang terdaftar di BEI. Hasil penelitian ini kemungkinan tidak sepenuhnya mencerminkan kondisi atau karakteristik seluruh populasi pada sektor kesehatan yang terdaftar di BEI.

### **4.3 Saran**

Ringkasan di atas menunjukkan bahwa penulis berusaha memberikan rekomendasi kepada pihak terkait. Perusahaan dapat mencermati faktor pemengaruh tingkat likuiditas agar dapat menghasilkan kenaikan harga saham. Para investor disarankan untuk melakukan penelitian terlebih dahulu terhadap kondisi keuangan perusahaan yang bersangkutan, yang dapat ditemukan dalam laporan keuangannya. Bagi peneliti lanjutan, disarankan untuk melakukan suatu penelitian lebih lanjut mengenai tingkat likuiditas perusahaan

### **4.4 Implikasi**

Penelitian ini diharapkan dapat menginspirasi penelitian lanjutan, terutama yang terfokus pada pergerakan harga saham perusahaan. Hasilnya juga bisa dievaluasi perusahaan terkait peningkatan manajemen modal perusahaan yang berasal dari saham, sebagaimana tercermin dalam laporan keuangan. Sehingga penting bagi investor dalam mempertimbangkan pengambilan keputusan investasi.